

Macht und Pracht

Kirche in Büßleben öffnet zum Denkmaltag

11.09.2017

Büßleben. Am Sonntag zum Denkmaltag öffnet in Büßleben die St.-Petri-Kirche. Der Orgelverein (Förderkreis Stertzing-Orgel Büßleben) lädt ein, unter dem Motto „Macht und Pracht“ neue Blickwinkel zu erfahren. Dazu sind Kirche, Glockenturm und Orgelmuseum geöffnet.

Der Orgelverein hat Geschichte und Geschichten aus 20 Jahren Orgelverein, 315 Jahren Stertzing-Orgel und 500 Jahren Reformation in Büßleben

zusammengetragen und aufbereitet. Es gibt Kaffee und Kuchen sowie Saft und Gummibärchen für die kleineren Gäste. Kinder können mächtige, prächtige Buttons zum Anstecken selber machen. Umrahmt wird alles von Musik der Stertzing-Orgel (1702), gespielt von Andreas Rockstroh aus Jöhstadt.

Die Kirche ist am Sonntag von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Der Orgelverein freut sich auf viele neugierige Besucher.